

1000. Geburt



Paul Eliás – nicht das 1000. Baby, aber die 1000. Geburt des Jahres 2013 in der Handschuhshemer Klinik St. Elisabeth – wurde am 15. Oktober um 8.50 Uhr geboren; Dr. Thomas Günther half dem Kleinen auf die Welt. Der neue Wieslocher Bürger, das erste Kind der Familie Pachulsky, wog bei der Geburt 3725 Gramm und war 53 Zentimeter groß. Mutter Nancy und Vater Daniel freuen sich sehr über die Geburt von Paul, genauso wie die Klinik, in der jedes Jahr etwa 1300 Babys das Licht der Welt erblicken – 70 000 wurden bisher gezählt. St. Elisabeth mit seinen vier neu ausgestatteten Kreißsälen, OP-Raum, Extra-Wehenzimmern und Aufenthaltsräumen für die Gebärenden und ihre Partner, gehört zu den größten Geburtskliniken der Stadt. bik/Foto: privat

E. N. Z. 27. 10. 2013